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本日は宜しく
お願い致します！
頑張ります！



🎯

市外県外のターゲット層

1. 7.
2. 8.
3. 9.
4. 10.
5. 11.
6.



1.

かのやファンクラブの
登録者数を増やす

ファンクラブの若年層の
登録者数を増やす

鹿屋市に留まる
人を増やす

県外、市外から
人を集める

市内の方々がシビックプライド
を持って働けるようにする

市民と地域行政の
関わりを深くする



画像はかのや100チャレ公式サイトから引用しました。

今回のかのグル案で

・会員登録者5000人突破
・鹿屋市外からの登録者増加を狙う

・もちろん県外からの登録者増加も同時に狙う

今回私達は“かのやファンクラブ登録者増加と
鹿屋市を訪れる人を増やす”

事をメインの目標とし、案を練ってきました！
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かのや100チャレ公式サイトから引用



3.かのグルのグルメについて
・鹿屋ファンクラブに登録されている飲食店さんに出店していただくだけ
でなく鹿屋市内の小中学生の方々にグルメフェスの一部メニュー考案
をお願いしたい！

・地元の方々の活動の機会が増えれば鹿屋市民としての意識・シビック
プライドが高まるのでは？

地元の方々が考案したメニューがグルメフェスで販売される
→鹿屋市内からの来客者数が増えるのでは？
・また、小中学生の方々の食育にも繋げたい！



4.
・グルメフェスは幅広い年齢層の方に参加してもらえる

・地域のグルメの再発信を目的としたグルメフェスという事で
地元の魅力を再認識できる

・もし通りがかりの方で参加希望の方はその場でファンクラブ登録
→申し込み にて入場いただけるようにします

【過去のグルメフェス調査結果】
（全国餃子祭りin北九州）
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5.



6.

北九州で行われたグルメフェスを2件具体例として挙げます。

上の画像は北九州 肉の祭典 食肉祭2023で

初開催且つ1日開催だったにも関わらず来場者数5,000人を

記録したものになります。

下の画像は予選でも提示した全国餃子祭りin北九州の

報告レポートから引用したものになります。

こちらは有名なお祭りだからという理由もありますが

来場者数を4日で合わせて約19万人記録しています。

グルメフェスというのは話題性がそもそも強くニュースや情報番組などでも

取り上げやすい内容であることに加えこのかのや100チャレで誕生した、

学生が企画したというのも十分話題になるのではないのでしょうか？
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8.疑問にお答えします！



説明例1



説明2
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イベント当日の利益とそれまでの出費

10.

お店の売り上げは10%
出店料は5,000円程（相場により変動あり）
インフルエンサー関連については撮影会、
イベント実施などを考えています。

お店の商品をテイクアウト用に詰めたもの
テイクアウト商品は地元の特産品を使った
ものを考えています

おそらくここで提示した項目よりも
多くいろんなところには出費が発
生することが予想される為、
当日販売する商品の値段などで
調整する事を考えています



11.

霧島ヶ丘公園内の自由広場

鹿屋市中心部から南に約7km
車で約15分

自由広場の貸し付けについては
公園使用許可申請書を提出する



…

ANJV PLUS

こちらがお電話をして参加してみたい！というご意見を頂けた店舗さんはこんなところがありました！



三輪田学園高校 チームふぁいあー！
安本 宮崎


